



SIE SIND HIER: [Home](#) » [Allgemein](#) » [Feuerwehr Karlshuld feiert Millionen-Neubau – Kommandant Scherm ...](#)

ALLGEMEIN

Feuerwehr Karlshuld feiert Millionen-Neubau – Kommandant Scherm stolz: „Für die nächsten Jahre gewappnet!“

19. Mai 2025 – Aktualisiert 19. Mai 2025 ⌚ 2 Min. zu lesen –  Von Annette Schmelzer

 WhatsApp

 Facebook

 Telegram



Foto: Vifogra | Schmelzer

KARLSHULD – Die Freiwillige Feuerwehr Karlshuld hat nach rund zweijähriger Bauzeit am Sonntag (18.05.2025) ihr modernes Gerätehaus mit einem Tag der offenen Tür eingeweiht. Zahlreiche Bürger nutzten die Gelegenheit, das neue Domizil zu besichtigen und sich von der verbesserten Ausstattung zu überzeugen.

Millionen-Investition für die Sicherheit

Das neue Feuerwehrhaus kostete rund 6,8 Millionen Euro und bietet optimale Bedingungen für den Brand- und Katastrophenschutz in der Gemeinde. „Die Gemeinde hat ein Gebäude erschaffen, das für die nächsten Jahre gewappnet ist für die Sicherung des Brandschutzes und technische Hilfeleistungen in der Gemeinde Karlshuld“, erklärte Kommandant Sven Scherm stolz.

Neue Fahrzeuge verstärken die Flotte

Die Freiwillige Feuerwehr präsentierte bei einer Fahrzeugschau nicht nur den eigenen Fuhrpark, sondern auch Einsatzfahrzeuge aus dem Landkreis und darüber hinaus. Zwei Neuzugänge bereichern nun die Ausstattung der Karlshulder Wehr. „Wir haben am Standort jetzt einen neuen Kommandantenwagen bekommen, den wir auch mit eingeweiht haben. Genauso eine Hochleistungspumpe für Hochwassereinsätze“, berichtete Scherm.

Programm für Jung und Alt

Für die kleinen Besucher gab es viel zu entdecken: Sie durften wie die Großen Feuer löschen, in echten Feuerwehrfahrzeugen Platz nehmen oder sich auf der Hüpfburg austoben. Die erwachsenen Gäste nutzten die Gelegenheit zum Austausch mit den aktiven Feuerwehrleuten. „Natürlich haben wir auch für das leibliche Wohl selbst gesorgt. Die Mannschaft der Feuerwehr Karlshuld hat in Eigenregie alles organisiert“, betonte der Kommandant.

Großer Zuspruch aus der Region

Die Veranstaltung fand bei der Bevölkerung großen Anklang. „Das ist für mich sehr wichtig, dass die Veranstaltung von den Bürgern angenommen wird. Sogar aus anderen Kommunen sind Besucher gekommen, um sich alles anzuschauen. Das zeigt schon, dass wir präsent da sind und auch gebraucht werden“, freute sich Scherm. Der Tag der offenen Tür war ein starkes Signal für das gelebte Ehrenamt in der Gemeinde.





◀ VORHERIGER ARTIKEL

Audi A6 über Generationen: Ein Fahrzeug schreibt Geschichte

NÄCHSTER ARTIKEL ▶

Fahrt unter Alkohol auf Staatsstraße – Führerschein sichergestellt

n ^{TC} **Annette Schmelzer**

ÄHNLICHE THEMEN



Fahrerflucht vor Supermarkt – Mercedes während Einkauf beschädigt

18. Mai 2025 – ALLGEMEIN ⌚ 1 Min. zu lesen.



Alkohol am Steuer: 40-Jähriger mit 1,2 Promille gestoppt

11. Mai 2025 – ALLGEMEIN ⌚ 1 Min. zu lesen.